



### Convocatoria Día del Libro Cubano

Continúa la Biblioteca Universitaria apostando por la consecución de los Objetivos de Desarrollo Sostenible, en esta ocasión celebra el Día del Libro Cubano para aportar a la Educación de Calidad, porque tratándose de una formación integral no puede faltar la lectura, hábito que permite desarrollar la imaginación y la creatividad; descubrir, viajar y conocer sobre el mundo que nos rodea; además de llenar vacíos y encontrar respuestas en los más disímiles momentos. La convocatoria fue a versar sobre el libro favorito...

A tono con el espacio se da paso a las preferencias, salen a la luz títulos como **Don Quijote de la Mancha** de Miguel de Cervantes Saavedra; comentarios a cargo del profesor Carlos Sánchez Cutiño, quien deleitó a los presentes al referirse al impacto de las inolvidables aventuras. Isabel Noemí Ricardo disfruta hablar de los **Versos Sencillos** de José Martí, recrea anécdotas de momentos en los que trascendía el ideario del más universal de los cubanos en su vida de estudiante. Gracias a las bondades de la virtualidad, el fiel aliado Edilberto Rodríguez Tamayo, desde Santiago de Cuba contó a qué significaba para él, el poemario **Nada del Otro Mundo**; así como la complicidad de Flor María Reyes Hernández no se hizo esperar y no dudó en decir que una y otra vez leía **Cumbres Borrascosas**, y que siempre descubría cosas diferentes. **La Abuela**, de Antonio Núñez Jiménez fue la recomendación de Elizabeth Enrique Enrique, ese bien merecido homenaje que el autor hace a esa querida y entrañable persona, a través de vivencias que cuenta de la propia abuela, y que tan acertadamente nos recuerda que todos tenemos una, o ya somos otra.



En contraste con la naturaleza, muestra de lo que atesora la Sala de Literatura Universal

Odet Espinosa Rivero, más allá de la elegante conducción de la actividad dice del regalo de una amiga, Flor María, **Príapos** de Daniel Chavarría que narra la historia de un médico mientras cumplía su servicio social en la exigua comunidad de Cuchufli Arriba, de un municipio cercano a Moa. De varios textos habló Mario Andrés Navarro, pues es un apasionado de la lectura; y Josefa Mestre Lamorú recordó su primer libro, **Biografía de un Cimarrón**, del cual nunca imaginó conocer un día a su autor Miguel Barnet; reconocido escritor cubano que visitara la Universidad de Moa hace algunos años; así su acercamiento al maravilloso mundo de la lectura cuando vio llorar a una colega al terminar de leer **La Tregua** de Mario Benedetti, fue impresionante ser testigo de aquel sentimiento de dolor, junto al viudo a punto de jubilarse, que habla de sus tres hijos y la conmovedora historia con Laura; por lo que no hubo de otra que leer... Un gran compañero siempre será un buen libro, y así apareció **De Amor y de Sombra** de Isabel Allende, **Ethan Frome** de Edith Wharton, entre otros muchos; y más tarde, **Veinticuatro horas de la vida de una mujer** de Stefan Zweig.



Muestras que permanecieron durante todo el mes de marzo

Mariela Fernández Montoya tuvo a su cargo la música, con una excelente combinación de textos, letras y música deleitó a todos con la selección de Compay Segundo con la musicalización de los Versos Sencillos de José Martí, la Banda Sonora de la película **Cumbres Borrascosas**, **Mi amigo**, interpretada por Julio Iglesias y Romeo Santos; también una reflexión sobre los abuelos.

El escenario fue propicio para cerrar con broche de oro el mes dedicado a la mujer, el que desde la Exposición Contra el Olvido recreó ante anfitriones y visitantes huellas del recuerdo afectivo y familiar de quienes hicieron posible esta realidad.

Vendrán otras peñas, tertulias y exposiciones, porque la institución de información está abierta a la implementación de la más universal de las



Agendas, continuará aportando desde su rol social, cultural y extensionista a los 17 ODS al tiempo que fortalece su desempeño, el papel de la mujer bibliotecaria y la identidad profesional.



Josefa Mestre Lamorú

Gestora de Proyectos - Universidad de Moa - <http://orcid.org/0000-0002-1402-2177> Email: [jmestrecu@yahoo.es](mailto:jmestrecu@yahoo.es)

Más de 46 años de desempeño en Educación Superior. Ingeniera Metalúrgica, Licenciada en Información Científico-Tecnológica y Bibliotecología, Máster en Educación Superior. Diplomada en Formación de Tutores; en Facilitación de Procesos de Aprendizajes; en Cooperación Genuina; en Mediación Pedagógica desde miradas y pensamientos complejos y en Docente-Tutor. Experiencia laboral en Gestión de Información, Relaciones Internacionales y Gestión de Proyectos. Profesora de la carrera Licenciatura en Ciencias de la Información